



NOMBRE DEL DOCENTE: Salomón Vázquez Guillen

NOMBRE DE LA ALUMNA: Andrea Guadalupe Gómez Moreno

NOMBRE DE LA MATERIA: Control total de calidad

NOMBRE DEL TRABAJO: Cuadro sinóptico

CUATRIEMESTRE: 7

GRUPO: "A"

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS A 01 DE DICIEMBRE DE 2024

SISTEMAS DE GESTIÓN DE CALIDAD, AMBIENTAL, SALUD Y SEGURIDAD, OTRAS

Legislación de los servicios veterinarios

La profesión está regulada por un conjunto de normas jurídicas y morales, a fin de que el médico veterinario zootecnista, en su práctica se desenvuelva en un ámbito de honestidad, legitimidad y moralidad, en beneficio de la sociedad.

A continuación de señalan los grandes rubros en los que el médico veterinario zootecnista desempeña sus actividades:

Medicina Veterinaria Preventiva, aplicando medidas de control que permiten elevar o mantener la producción pecuaria, salud pública, Aplicación, perfeccionamiento y difusión de técnicas de producción animal.

La influencia de la actividad profesional del médico veterinario zootecnista recae en los sectores: Público, Social, Privado, Ejercicio Libre

El médico veterinario zootecnista ejerce acción dentro del sector público en dependencias tales como: secretarías de Estado, coordinaciones, instituciones bancarias y de seguros e instituciones de docencia e investigación

Evaluación de los servicios veterinarios

Consideraciones generales

La evaluación de los Servicios Veterinarios es un elemento importante del proceso de análisis del riesgo que los países tienen el derecho de utilizar para establecer normas nacionales a los controles zoonosológicos y sanitarios que se deben aplicar en el comercio internacional de animales, productos de origen animal

La OIE ha elaborado las presentes recomendaciones, que se utilizarán para la evaluación de los Servicios Veterinarios

El objetivo de la evaluación puede ser ayudar a una autoridad nacional a fijar sus propios Servicios Veterinarios o contribuir al proceso de análisis del riesgo asociado al comercio internacional de animales

la evaluación deberá demostrar que los Servicios Veterinarios son capaces de controlar efectivamente la situación sanitaria y zoonosológica de los animales y de los productos de origen animal

Importancia de la calidad de los servicios veterinarios

La calidad de los Servicios Veterinarios depende de factores de carácter ético, organizacional, legislativo y técnico.

El cumplimiento de las normas de calidad es fundamental para que los Servicios Veterinarios logren sus objetivos en materia de sanidad animal, bienestar animal y salud pública veterinaria y es importante para el establecimiento y el mantenimiento de la confianza en el ámbito del comercio internacional

Existen cuatro componentes que se centran en aspectos de gobernanza: política y gestión, personal y recursos, profesión veterinaria y partes interesadas; y seis componentes que se enfocan en aspectos técnicos: sanidad animal, seguridad sanitaria de los alimentos derivados de la producción animal, productos médico-veterinarios, laboratorios, bienestar animal y comercio internacional.